

Die Mörder sitzen in Kiew!

Was würden wir hier in unserem schönen Ostbelgien tun, wenn die belgische Föderalregierung beschließen sollte, dass ab sofort in der DG die deutsche Sprache und die deutsche Kultur verboten wären, und wenn anschließend die belgischen Truppen die DG überfallen würden mit der Drohung, die deutschsprachige Bevölkerung entweder zu vertreiben oder auszurotten? Wir würden unsere Kultur und unser Leben, notfalls mit der Waffe in der Hand, verteidigen und wir würden Deutschland um Hilfe bitten.

Nach allem was man verstehen kann, ist es genau das, was die Bewohner der Ost-Ukraine machen, um sich gegen ein mörderisches und korruptes Regime in Kiew zu schützen. Denn es ist das ukrainische Regime welches die ukrainische Armee in die Ost-Ukraine schickt und dort zivile Ziele bombardieren lässt. Dabei ist die kulturelle und gesellschaftliche Selbstbestimmung ein Völkerrecht! Auch die Drohung der Vertreibung und Ausrottung der russischstämmigen Bevölkerung in der Ost-Ukraine wurde ausgesprochen.

Dieses mörderische Vorgehen der Regierung in Kiew wird vom US-Regime gesteuert und finanziert und von den verräterischen EU-Regierungschefs unterstützt.

Dabei dient die Auseinandersetzung in der Ukraine m.E. nur als Mittel: Das Ziel ist Russland zu destabilisieren und eine engere Zusammenarbeit der EU mit Russland zu verhindern. Kennen die EU-Regierungschefs und die EU-Funktionäre eigentlich überhaupt keine moralischen Grenzen mehr?

Joseph Meyer, Klosterstrasse, St.Vith